

10月の毎週水曜

(ルールマナーキャンペーン)



國立館大学の
学生と！
梅丘1丁目町会、
梅丘2・3丁目町
会で梅丘周辺の
清掃を行いました。

10月25日（土）

トラックに積み込みます！（古着・古布回収）



いっぱい集まりました！

梅丘まちづくりセ
ンター含む計7か
所で行われました。
今回は天候不良の
為か、回収量は前
回より減り4,680kg
となりました。ご
協力頂いた皆様に
厚く御礼申し上げ
ます。次回の開催は
令和8年6月を予定してあります。

10月の
イベント

ぐらふ うめがおか

10月13日（月）

（梅丘スポーツスタンプラリー）



スポーツの日に世田谷中学校で開催

10月26日（日）

（さくら花見堂まつり）

あいにくの雨続きの天候で、屋内のみでの開催となりましたが、時間内は雨も止んで多くの来場者があり、おいしい食べ物と楽しいゲームが盛りだくさんのにぎやかなおまつりとなりました。今年来られなかった方は来年はぜひご参加ください。



11月の
イベント

11月21日（金）

（歩く会）

生活の場が2,900m²強。それが
旧前田邸でした。しかも、海外の賓客に日本文化を伝えたいと、純和風の「和館」460m²。2棟の建物を案内していただくだけでも、ほぼ2時間。

世田谷代田駅から東北沢駅近くの駒場公園まではなら楽勝…と思っていましたが、建物の中に入ってからも歩き放し。

2,900m²のほんの一部しか見学していないけど、少々疲れました…けれども色付いた木々を眺め、旧前田邸の歴史を聴きながら、心はとても満たされた気がしました。

企画して下さった健康部会の皆さん、サポートして下さった梅丘まちづくりセンターの方々、ありがとうございました。



11月28日（金）

（ごみ減量・リサイクル推進委員会バス見学会）

容器包装リサイクル法に基づく分別収集に対応する国内最大規模の施設で、家庭から出された分別資源ごみ、主に、瓶、缶、ペットボトル等。選別、圧縮、梱包、一時保管をしてリサイクル業者に引き渡すところです。

部屋ごとに瓶、缶、ペットボトルがベルトコンベアで運ばれてきますが選別はすべて手作業です。資源ごみを出すときはルールを守って出すことが大切だと感じました。

愛称の「アイクル」とは、環境に対する愛とリサイクルの合成語のこと。

循環都市横須賀のシンボル、リサイクル活動の交流地点となっています。



9月27日（土）

防災教室（梅丘1丁目町会）



11月1日（土）

防災教室（豪徳寺二丁目町会）



起震車体験をしました

11月3日（月）

山下秋の味覚祭り（山下自治会）



編集後記

暑さ寒さも彼岸まで……猛暑、異常気象という言葉が陳腐に聞こえるほど連日の暑さ。一体何時まで続くのやらと、うんざりしていたところお彼岸を過ぎたらスッと朝晩の気温が下がり始めました。昔からの言い伝え「暑さ寒さも彼岸まで」は今でも通じるのだと、ふと思いました。改めて我が家の中を見れば柿の実もなにがしか色付き、羽根木公園のイチョウの木々も黄葉しだすなどあんな夏の後でも秋は来るのだとホットするやら安心するやら。これから秋を楽しめると思っていたところ今度はいきなり秋ではなく冬の気配。気象予報士の方たちは日本も夏と冬の二季になるだろうとまで言っていますが、やはり春夏秋冬日本の四季のありがたさをしみじみ思うと共に、せめて未だなにがしか季節感が残っているうちにその季節らしさを楽しみたいと思いつつ。(K. K)

10月17日（金）

防災教室（梅丘2・3丁目町会）



11月1日（土）

防災教室（豪徳寺二丁目町会）



↑
スタンドパイプを使った放水訓練

10月18日（土）

防災教室（山下自治会・商店街合同）



10月18日（土）

消火栓訓練（梅丘1丁目町会）



地区の
防災イベント

12月6日（土）

花見堂避難所運営訓練（代田自治会）



→
ハグ（※避難所運営
ゲームの頭文字）訓練